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□文/图 本报记者 杨 光

刚刚过去的国庆假期，65
岁的刘建设没有外出旅游，他一
直在厂里捣鼓干湿一体化喂料
器：这是他十几年的心血，如今
已经发展到第五代。刘建设对待
这设备就像自己的孩子一样，他
吃住都在厂里，寸步不离。

记者了解到，刘建设自主研
发的喂料器，曾获得国家实用新
型专利。这些年，他用在研发设
备上的资金达上百万元。

刘建设说，虽然已经 65 岁
了，但想到自己的事业还未成
功，他依然浑身充满了力量。

10月5日，记者来到刘建设
的工厂。工厂在孟庙镇，紧邻京
广铁路。房子较旧，没有很多加

工设备，成品也很少，各种加工
好的配件堆积在房间里。

“这些设备配件都是定制
的。”刘建设说，喂料器虽然结
构简单，但很实用。

刘建设是郾城区孟庙镇人，
有 20 多年的养猪经历。其间，

他发现了喂料设备的种种不足，
逐渐琢磨出一套比较实用的新型
设备。2011 年，他的这套设备
获得了国家实用新型专利。

这些年，刘建设放弃了养
猪，每天潜心钻研，对设备进行
改进，并且把做好的设备给养猪
场免费使用，找到不足再做改
进。“如今已经升级到第五代，
功能日趋完善。”刘建设带记者
参观他的工厂。

角落里堆放着不少食槽模
具，都是在不断改进中淘汰的，
每一个都价值不菲。现在的食槽
是外沿内翻设计：猪在吃饲料时
会把下巴上的汤水刮掉，减少对
猪舍的污染。

“不少人看了我的设备会仿
冒。”刘建设算了一笔账，这些
年来，在设备研发方面，他已经
投入上百万元。

“我看好养殖业的前景，所
以我会在喂料器上继续努力，让
更多养殖场认可我的产品。”刘
建设说，虽然岁月不饶人，但想
到自己的事业还未成功，他就充
满了力量。他会坚持搞研发。

□文/图 本报记者 陶小敏

10月8日下午，市民许先生
向记者反映，称他去市会展中心
广场玩时遇到了一件糟心事。

家住市区嵩山东支路的许先
生是一位残疾人，平时行动靠轮
椅。10月8日，许先生想坐着轮
椅到市会展中心广场上转转，但
广场东入口有很多石墩，他的轮
椅无法通过。许先生又绕到北入
口，发现也进不去。最后，许先
生从西入口一排石墩间一个较大
的空隙进入了广场。

“希望有关部门把几个入口
处 的 开 口 开 大 一 点 ， 方 便 进
出。”许先生说。

10月8日下午，记者在市会
展中心广场见到了许先生。

记者发现，许先生的轮椅是
一辆电动手控轮椅，宽约 80厘

米，而广场东入口处的石墩，间
距约65厘米。

10月9日上午，记者就许先

生的问题采访了市会展中心广场
相关负责人。

该负责人告诉记者，近段时
间，不断有市民向他们反映广场
上有机动车驶入，对于行人尤其
是小孩子的安全是一种隐患。国
庆期间，他们缩小了石墩间距，
避免机动车入内，保证广场真正
成为市民休闲娱乐的好去处。

该负责人还说，他们在缩小
石墩间距时考虑到了残疾人的轮
椅。他们发现，大部分轮椅的宽
度在 60厘米左右，所以将石墩
间距控制在 65厘米左右，并在
西入口处保留了一个较宽入口。

该负责人表示，希望许先生
理解他们的工作，从西入口处出
入。另外，如果实在不方便或者
需要帮助，广场 24小时都有保
安 值 班 ， 也 可 以 拨 打
13939511355请工作人员协助。

获国家实用新型专利后，仍不断改进设备

65岁刘建设 投入百万搞研发

刘建设展示他设计的配件刘建设展示他设计的配件。。

市会展中心广场

轮椅无法通过 期望入口宽些

石墩间距小石墩间距小，，轮椅过不去轮椅过不去。。

□文/图 本报记者 刘亚杰

10 月 8 日晚上 8 点左
右，市区漓江路漓江春天
小区突然停电，给居民生
活带来不便。

10月9日上午，记者来
到漓江春天小区，得知小
区仍然停着电。

记者了解到，小区几
栋高层住宅楼的电梯无法
使用，居民出入不便。尤
其是住在高楼层的老人，
不得不待在家中。同时，
六楼以上楼层还处于停水
状态。

“ 昨 天 晚 上 停 了 一 夜
电，之前没有出现过这种
情况，不知道啥原因。昨
天晚上，孩子都是靠手机

照明写作业。现在，手机
没电了，希望能尽快解决
停电的问题。”小区居民任
女士说。

记者拨打供电抢修热
线。工作人员说：“漓江春
天小区的问题，我们已经
了解到了。我们的抢修人
员，昨天晚上就已经到达
了现场，反馈回来的信息
是小区内线路出现故障。
但是，漓江春天小区的部
分电力设施产权未移交给
我们供电公司，所以我们
目前没有权利去处理。”

随后，记者来到小区
物业办公室。小区物业一
名负责人告诉记者，小区
是一户一表，居民自己交
电费。部分电力设施产权
的 问 题 ， 他 们 此 前 不 了
解。他们已经跟漯河供电
公司协商好，先保障小区
居民用电，然后办理设施
产权移交手续。

10 月 9 日上午 11 点左
右，记者看到漯河供电公
司的工作人员在小区里排
查线路故障。10 月 9 日中
午，小区恢复正常供电。

□文/图 本报记者 姚晓晓

10月7日，市民陶先生
给本报记者打来电话，称在
市区人民路澧河桥附近河堤
有两棵枯死的杨树，经常掉
落枯枝，每次路过都是心惊
胆战。

10月9日，记者来到人
民路澧河桥西头，沿着河堤

往北走100米左右，找到了
陶先生所说的两棵已经枯死
的杨树。

两棵杨树都很粗，有五
六层楼那么高。其中一棵杨
树树干上，悬挂着“树上有
枯枝掉落，禁停车辆”的警
示牌。

“这两棵杨树已经枯死
很久了，一遇大风天气就会
掉树枝。这两棵老杨树的树
枝都很大，砸住人可不得
了。”在附近居住的陶先生
说。

记者将该情况反映给沙
澧河风景区物业办公室。工
作人员李先生说，找不到这
两棵树的主人，没有办法进
行砍伐。因为存在安全隐
患，所以才在树上挂上了警
示牌。

李先生说，他们打算找
来云梯后对树上的枯枝进行
处理，让居民经过这里时不
再担心害怕。

市区漓江路

小区突然停电 居民生活不便

树枝掉落惊扰路人

两棵枯死杨树 何时才能移除

枯树上的警示牌枯树上的警示牌。。

1010 月月 99日上午日上午，，漯河漯河
供电公司工作人员来到小供电公司工作人员来到小
区排查故障区排查故障。。

1010 月月 99日日，，在市区海在市区海
河路与太行山路交叉口河路与太行山路交叉口，，
记者看到路口西南角记者看到路口西南角、、东东
南角各有一根细长木棍南角各有一根细长木棍，，
支撑着不少空中管线支撑着不少空中管线。。风风
稍微大一点稍微大一点，，两根木棍就两根木棍就
左摇右晃左摇右晃。。市城市管理局市城市管理局
相关负责人说相关负责人说，，已派人到已派人到
现场查看现场查看，，将尽快整改将尽快整改，，
消除安全隐患消除安全隐患。。

本报记者 吴艳敏 摄


